# ハーモニーごが デイケア便り

#### 平成30年9月末 第42号

作品展出展作品 押し絵「歌舞伎役者」



### 秋のスポーツ大会



樹の「YMCA」や DA PAMP の「USA」の映像に合わせて踊りました。アップテンポの曲に気持ちが一気に若返り、エアロビ教室のような活気でした。

戦いの後は、大スクリーンに映し出される西城秀

9月10日~15日の1週間、曜日対抗ゲーム大会を行いました。その曜日のご利用者全員がシーツの両端を持って1列に並び、シーツの上げ下げだけでボールや風船をゴールまで移動させ、かかった時間を競います。全員の息が合わないと、進みません。白熱の末、木曜日チームが優勝しました。





### 秋のスポーツ外出

ゲームセンターでエアーホッケーを楽しみました。真剣勝負のはずが、思いもよらない試合運びに皆さん手を叩いて大笑い。和気あいあいのトーナメント戦になりました。







## 神川保育園にプレゼント



手芸クラブで縫い貯めてきたぞうきんに、 手書きのメッセージを添えて持って行きました。 園児からも、手作りの素敵なありがとう カードを頂きました。





#### 皆勤賞・精勤賞

「夏のオアシスこがへようこそ」が開催された7~8月の皆勤賞16名、精勤賞7名に、賞状と記念品が贈呈されました。



#### SKY ふれあいフェスティバル

作品展に押し絵「歌舞伎役者」や書道の作品等を出展し、見学に行きました。広い館内の作品を見て回り、開催され



ていた体操教室にも参加し、文化と運動の秋 を堪能しました。

